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HB102S* Noyer 

L’ensemble de la collection présentée dans ce catalogue est proposée en 
bois de hêtre. Tous les bois utilisés par Pierre Frey sont rigoureusement 
sélectionnés et certifiés. D’un arbre à l’autre, une même essence peut 
présenter des variations de nuances de bois. Le rendu du vernis et du 
coloris choisi peut ainsi varier d’une fabrication à l’autre. Vos interlocu-
teurs Pierre Frey vous fourniront toutes les informations nécessaires ainsi 
que des échantillons. Dans le cadre d’une personnalisation, il est égale-
ment possible de développer une teinte spécifique : devis et échantillon 
sur-demande.

The entire collection presented in this catalogue is offered in beechwood. 
All woods used by Pierre Frey are rigorously selected and certified. From 
one tree to another, the same type of wood can present some shade var-
iations. Color and varnish finishes can thus vary from one production to 
another. Your Pierre Frey contacts will provide you with all the necessary 
information and samples. As part of a customization, it is also possible to 
develop a specific shade: quotation and sample on request.

 

HB102S* Walnut

HB106S* Acajou HB107S* Wengé 

HB106S* Mahogany HB107S* Wenge

HB105S* Noyer d’Amérique

HB105S* American walnut 

HB104S* Châtaignier HB103S* Teck 

HB104S* ChestnutHB103S* Teak 

HÊTRE - BEECHWOOD

HB101M* Miel 

HB101M* Honey 

HB100M* Naturel 

HB100M* Natural 

La conformité de couleur entre les photos imprimées et les échantillons réels ne peut être garantie.
Color conformity between the printed photos and the actual samples cannot be guaranteed.

*Les teintes peuvent être realisées en 3 types 
de finitions (mate M, satinée S, brillante B).

*The colours can be produced in 3 types of 
finishes (matt M, satin S, glossy B).



HB109S* Graphite 

HB109S* Graphite

HB108S* Brun HB110S* Ebène 

HB108S* Dark brown HB110S* Ebony



CO102H* Naturel - Aspect huilé

CO100H* Blanchi

CO102H* Natural - Oiled appearence

CO100H* Bleached

CO101SSL* Cérusé - Sablé léger 

CO102HSL* Naturel - Sablé léger- Aspect huilé

CO104HSF* Noir - Sablé fort 

CO101SSL* Ceruse - Light sandblast

CO102HSL* Natural - Light sandblast - Oiled appearence

CO104HSF* Black - Strong sandblast

CHÊNE - OAK PROJETS SUR-MESURE UNIQUEMENT - CUSTOM-MADE PROJECTS ONLY

CO103HSL* Fumé - Sablé léger 

CO103HSL*Smoky - Light sandblast

Le chêne est un bois noble et  résistant qui permet un travail de teinte et 
de texture varié. La Maison Pierre Frey propose une déclinaison de ses 
modèles en bois de chêne dans le cadre de projets sur-mesure. Devis et 
échantillons sur-demande. Suivant la nature du revêtement choisi (vernis, 
laque, huile, lazure…), le coloris et l’aspect de finition, le rendu esthé-
tique de cette noble essence sera très différente. Le chêne peut être 
lisse ou plus ou moins texturé s’il est sablé. L’intégralité des options n’est 
pas présentée sur cette page. Consulter vos interlocuteurs Pierre Frey.

Oak is a noble and resistant wood that allows for varied colours and 
textures. Pierre Frey offers a range of custom oak models Quotes and 
samples on request. Depending on the chosen finish (varnish, lacquer, 
oil, lazure...), the end result can vary widely Oak can be smooth, slightly 
textured if brushed or strongly sandblasted. Not all options are present-
ed on this page. Consult your Pierre Frey contacts for more information. 
 

La conformité de couleur entre les photos imprimées et les échantillons réels ne peut être garantie.
Color conformity between the printed photos and the actual samples cannot be guaranteed.

*Les teintes peuvent être realisées en 3 types 
de finitions (huilée H, satinée S, brillante B).
Le chêne peut être sablé léger SL ou sablé fort SF.

*The colours can be produced in 3 types of 
finishes (oiled appearence H, satin S, glossy B).
Oak can be light sandblasted SL or strong sandblasted SF.





L9005M* Noir mat

L008S* Or

L9005M* Black lacquer - mat varnish

L008S* Gold

L9005S* Noir satiné

L9007S* Aluminium Gris L1035S* Beige nacré

L9005B* Noir brillant

L9005S* Black lacquer - Satin varnish

L1035S* Beige pearl L9007S* Aluminium Grey

L9005B* Black lacquer - Glossy varnish

LAQUES - LACQUERS

Certaines pièces de la collection présentée dans ce catalogue sont 
proposées en bois de hêtre, puis laquées. 
L’ensemble des coloris RAL Classic peuvent être réalisés ainsi que 
3 types de finitions (mate, satinée, brillante). Devis et échantillon 
sur-demande.
Vos interlocuteurs Pierre Frey vous fourniront toutes les informa-
tions nécessaires.

Some of the pieces in the collection presented in this catalogue are 
available in beechwood and then lacquered. All RAL Classic colours 
can be produced as well as 3 types of finishes (matte, satin, glossy). 
Quotation and sample on request. Your Pierre Frey contacts will pro-
vide you with all the necessary information.

La conformité de couleur entre les photos imprimées et les échantillons réels ne peut être garantie.
Color conformity between the printed photos and the actual samples cannot be guaranteed.

*Les teintes peuvent être realisées en 3 types 
de finitions (mate M, satinée S, brillante B).

*The colours can be produced in 3 types of 
finishes (matt M, satin S, glossy B).



L9007S* Aluminium Gris 



M100B Aluminium Brillant 

M105BRO Titane brossé

M100BRO Aluminium brossé

M100B Shiny Aluminium

M105BRO Brushed Titanium

M100BRO Brushed Aluminium

M101B Cuivre Brillant 

M106BRO Canon de fusil brossé

M102B Laiton Brillant

M107BRO Carbone Brosse

M103M Cuivre Rose mat 

M101B Shiny Copper

M106BRO Brushed Gun barrel

M102B Shiny Brass

M107BRO Brushed Carbon

M103M Mat pink copper

FINITIONS METAL - METAL FINISHES

M102BRO Laiton brosséM104BRO Bronze brossé
M102BRO Brushed BrassM104BRO Brushed Bronze

Certaines pièces de la collection présentée dans ce catalogue proposent 
un piètement avec une finition métal.
La gamme de coloris disponibles est photographiée ci-dessous. 
Dans le cadre d’une personnalisation, il est également possible d’opter 
pour d’autres finitions décors (bois, pierre, autres structures…).
Devis et échantillon sur-demande.

Some pieces in the collection presented in this catalogue have a base 
with a metal finish. The range of colours available is shown below.  As part 
of a customization, it is also possible to choose other decorative finishes 
(wood, stone, other structures...).
Quotation and sample on request.

La conformité de couleur entre les photos imprimées et les échantillons réels ne peut être garantie.
Color conformity between the printed photos and the actual samples cannot be guaranteed.




